

RANDONNEE DES POILUS

Ceux qui sont allés jusqu'au bout

La Randonnée des Poilus c'est, sur un 200 km costaud, l'expression de la tradition des longues distances Audax. Avec le courage et la solidarité des Poilus tombés dans la Somme et ailleurs en 14-18. Cette sortie club, filant jusqu'à Cappy via Bapaume et Arleux, fut superbe.



01) 23 Audax, dont Etienne Aubin (2^e gauche) en partance pour une randonnée de costauds solidaires.



02) Consignes de Moustache à de vieux Poilus !



03) Bruno promet à son papa d'être bien sage.



04) Et c'est parti, avec Christian et Muriel en tête.



05) Déjà l'arrêt à Bapaume centre, km 80.



06) Des néo-Poilus partis pour atteindre la Somme.



07) A Cappy il y a Paulette qui fête sa retraite.



08) Au milieu du peloton, elles sont trois pour faire oublier le traditionnel accueil de Paulette.



09) Après Cappy, les côtes ne font que commencer. Le groupe restera solidaire comme les Poilus d'antan.



10) Retour en Tournais, roue dans roue.



11) Jusqu'au local, comité de Quartier de Warchin.